

P I N A

Hernando de Pina casó con Maria-de-San-Miguel de Celis, fueron padres de: Roque de Pina-Celis, bautizado en la ciudad del Puerto de Santa María en 1630. Pasó a Santiago de Cuba, en donde casó con Juana de Valenzuela y Vargas-Machuca, natural de Santiago de Cuba, leg. del Sargento Sebastián de Valenzuela y de Juana de Vargas-Machuca. Roque falleció en Sancti-Spiritus el 8 de octubre de 1707. Ella falleció en Santiago de Cuba de 36 años el 11 de agosto de 1684, habiendo testado por ante Fernando de Espinosa (Catedral, Libro 1 de Entierros de blancos, folio 75). Padres de:

Fernando de Pina-Colis y Valenzuela, que casó en Sancti-Spiritus con Micaela Fernández-Morera y Lobato de Figueroa, leg. de Gonzalo Fernández-Morera y Pérez? Jiménez? y de María Lobato de Figueroa y Pavia, natural de Remedios, leg. del Capitán y Regidor Perpetuo de Remedios, Juan Lobato de Figueroa, natural de Galicia y de Mariana de Pavia y Rojas, natural de Remedios, leg. de Pedro de Laria, natural de La Habana y de Dominga de Rojas, hija a su vez de Blas de Rojas y de Mariana de Pavia. ~~g35xxS316~~
~~t35xxS316~~
~~x35xxS316~~
~~z35xxS316~~
~~g35xxS316~~
~~t35xxS316~~
~~x35xxS316~~
~~z35xxS316~~. Padres de:

Miguel de Pina-Colis y Fernández-Morera, bautizado en Sancti-Spiritus el 15 de septiembre de 1721. Casó allí el 1 de diciembre de 1745 con Rosa Pérez de Corcho y Venegas, Valdivia y Castañera, Léz, de Gabriel Pérez de Corcho y Valdivia, Paez y Almeyda y de Tomasa de Vongas y Castañeda, Astorga y de León. Padres de:

Maria-del-Rosario de Pina-Celis y Pérez de Corcho-Venegas, bautizada en Sancti-Spiritus el 21 de junio de 1753 y que ya rijimos casó con José-Maria Echemonia y Rensoli, Marín y (Bricio-) Diaz.

Relaciones Pérez Luna, pag. 242 y 243: "Por ese mismo tiempo tuvo su origen la familia Pina de Sancti-Spiritus. Hacía fines del siglo diez y siete Da. Juana de Valenzuela, de Santiago de Cuba, se casó en aquella ciudad con D. M. López de Merina, de quién tuvo un hijo nombrado D. Alonso López de Merina y Valenzuela. Viuda poco tiempo después, contrajo segundas nupcias con D. Roque de Pina Celis, natural del Puerto de Santa María, y vecino de dicha ciudad y fue madre de D. Fernando y de algunas hijas....."

¿Tendrían los Montalvan de Santiago de Cuba a Sancti-Spiritus con sus parentes Pina? La infancia de Juana de Valenzuela no habla de su primer enlace con el López de Medina, han de haber sido primos.

Tengo un informativo de los López de Medina que saqué en el Archivo de Indias hecho en el siglo XVI en la provincia de Cuenca, España.